

## Prevé el banco central un magro crecimiento para 2009 (El Financiero 30/10/08)

Prevé el banco central un magro crecimiento para 2009 (El Financiero 30/10/08)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 30 de octubre de 2008 El Banco de México (Banxico) ajustó su expectativa de crecimiento económico para el cierre de año, de rangos de entre 2.25 y 2.75 por ciento, a 2.0 por ciento, en línea con la estimación de la Secretaría de Hacienda. Sin embargo, para 2009 previó que el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá entre 0.5 y 1.5 por ciento, 0.3 puntos por abajo de la expectativa oficial, de 1.8 por ciento. "El rango es más alto por el grado de incertidumbre que hay. Normalmente dábamos rangos de medio punto porcentual", precisó el gobernador del Banxico, Guillermo Ortiz, en conferencia de prensa para dar a conocer el Informe Trimestral de Inflación, correspondiente a julio-septiembre. Pese a lo anterior, destacó que la expectativa de inflación permanece igual que la del informe previo, ya que el impacto de la depreciación del tipo de cambio probablemente será compensado por la baja que se espera de las materias primas, que ha sido superior a la prevista en el informe del segundo trimestre. "La inflación en el tercer trimestre promedió 5.48 por ciento; en el cuarto trimestre estaría entre 5.50 y 6.0 por ciento, disminuyendo gradualmente en 2009, para promediar entre 3.5 y 4.0 por ciento en el último trimestre, y llegar a cerca de 3.0 por ciento en 2010", agregó. Para el segundo trimestre, se espera una inflación promedio de entre 4.5 y 5.0; para el tercero de entre 3.75 y 4.25, y para el cuarto trimestre de 2009 y primero de 2010, de entre 3.5 y 4.0 por ciento, mientras que para el segundo y tercer trimestres de 2010, la estimación es de entre 3.25 y 3.75 por ciento. En cuanto a la generación de empleos formales, Ortiz Martínez anticipó que al cierre de 2008 será cercana a 230 mil-140 mil plazas menos que en el informe previo, y que en 2009 será de entre 150 y 250 mil. Asimismo, previó que el déficit en la cuenta corriente de la balanza de pagos sea de alrededor de 1.4 por ciento del PIB en 2008 -0.9 puntos porcentuales por arriba de la estimación anterior-, y de entre 1.6 y 2.0 por ciento en 2009. Sobre el balance de riesgos, destacó que el principal es la incertidumbre sobre la magnitud de la velocidad del traspaso de la depreciación cambiaría en los precios. "La información disponible indica que la incertidumbre en los mercados financieros internacionales continuará en los próximos meses y que las condiciones de acceso al crédito en los mercados internacionales seguirán restringiéndose", advirtió el banco central.